

# XPOS

## Polres Purwakarta Wujudkan Keinginan Ibu Hamil Yang Ngidam Naik Mobil Patroli

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.XPOS.CO.ID](http://PURWAKARTA.XPOS.CO.ID)

Dec 11, 2024 - 10:30



PURWAKARTA - Wanita hamil kerap bertingkah dan menginginkan hal-hal yang bisa dikatakan aneh saat sedang ngidam, dan keinginannya tersebut harus pula dikabulkan oleh suaminya.

Menurut orang-orang zaman dulu, jika permintaannya tidak dikabulkan, akan berpengaruh terhadap bayi yang akan dilahirkannya nanti.

Sehingga, tak jarang bagi seorang wanita hamil merasakan hal itu. Seperti, yang dialami seorang ibu hamil di Kabupaten Purwakarta, Jawa Barat, ngidam atau menginginkan naik mobil patroli bersama polisi. Dan keinginan ibu hamil itu pun akhirnya terwujud, belum lama ini.

Ibu hamil itu bernama Lis Ismawati (25), warga Desa Cibatu, Kecamatan Cibatu yang sedang mengandung anak pertama itu sudah lama ngidam ingin merasakan naik mobil patroli, namun sang ibu malu untuk menyampaikan keinginannya ini kepada anggota polisi.

Kemudian, pada saat Bhabinkamtibmas Desa Cibatu, Aipda Mulyana tengah melaksanakan sambang, ada salah seorang warga bernama Talim mendatanginya dan mengutarakan permintaan sang menantu yang sedang mengandung.

Saat itu, Taslim menceritakan kisah menantunya yang ngidam tak biasanya yakni ingin menaiki mobil patroli milik Polisi.

Setelah menerima permintaan dari warga tersebut, Bhabinkamtibmas Desa Cibatu, Aipda Mulyana langsung menyampaikannya ke Kapolsek Cibatu, AKP Feri Kurniawan. Selanjutnya, Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Kapolsek Cibatu, AKP Feri Kurniawan merespon dan langsung memenuhi keinginan calon ibu muda tersebut.

Anggota Polsek Cibatu, Polres Purwakarta lalu mengajak Lis Ismawati berkeliling naik mobil patrol, mulai dari Mapolsek Cibatu hingga keliling Kecamatan Cibatu.

Selama perjalanan Lis Ismawati berharap semoga kelak anaknya ini bisa menjadi abdi negara. "Mungkin perasaan ngidam ya, usia kandungan saya masih baru lima bulanan. Saya berharap, kelak anak saya bisa menjadi abdi negara," ungkap Lis.

Lis Ismawati pun girang ngidamnya terwujud, polisi baik hati itu juga bersedia membawanya jalan-jalan keliling Kecamatan Cibatu.

"Pas beresnya, rasanya plong aja gitu, plong banget. Senang sekali, terima kasih Pak Polisi sudah mengabulkan keinginan saya," terangnya.

Setelah diajak berkeliling di wilayah Kecamatan Cibatu bersama Anggota Polsek Cibatu, Lis Ismawati pun tak hentinya mengucapkan terima kasih kepada Kapolres Purwakarta dan Kapolsek Cibatu yang sudah mengabulkan keinginannya itu.

Lis Ismawati pun berdoa agar anggota Kepolisian Republik Indonesia selalu dalam perlindungan dalam menjalankan tugas-tugas mereka untuk masyarakat.

Sementara itu, Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Kapolsek Cibatu, AKP Feri Kurniawan mengatakan usai mendapatkan informasi adanya ibu hamil naik mobil patroli polisi dari Bhabinkamtibmas Desa Cibatu, Aipda

Mulyana, pihaknya langsung secara spontan mengabdikan keinginan ibu hamil tersebut.

"Sebagai anggota Polri yang dituntut untuk tetap humanis dan melayani masyarakat, Kami pun menyanggupi permintaan perempuan tersebut. Ini baru pertama kali. Saya baru pertama kali mendengar, melihat bahkan curhatan warga berkeinginan seperti ini. Ini sebagai bentuk pelayanan kami, bahwa kita siap melayani masyarakat," ungkap Feri, pada Rabu, 11 Desember 2024.

Menurutnya, dalam mengabdikan keinginan Iis Ismawati yang tengah ngidam tersebut, merupakan salah satu bentuk dalam melayani masyarakat dan implementasi dari Polres Purwakarta Hade.

"Ya, hal ini juga sebagai bentuk pelayanan terhadap masyarakat. Oleh karenanya, kami perintahkan anggota agar melayani masyarakat tersebut. Apalagi tengah ngidam, jadi kita turuti kemauannya, karena ini juga termasuk tugas kami sebagai pelayan, pengayom dan pelindung masyarakat," ungkap Feri.